

PlantaDoce.

Sala de espera

La importancia del diagnóstico precoz

La iniciativa de AstraZeneca busca advertir a los ciudadanos de la importancia de una detección temprana de la Enfermedad Renal Crónica (ERC). Este tipo de enfermedades afectan a uno de cada siete adultos españoles, pero de ellos dos de cada tres no saben que lo sufren.

PlantaDoce
10 mar 2023 - 05:00



AstraZeneca apuesta por el diagnóstico precoz de la ERC. **La campaña “El diagnóstico precoz para ti” busca concienciar a los ciudadanos sobre la importancia de la detección temprana de ERC**, así como las enfermedades asociadas a esta como son la diabetes tipo 2 y la insuficiencia cardiaca.

La iniciativa, realizada por AstraZeneca, cuenta con la colaboración de la Asociación para la Lucha Contra las Enfermedades Renales (Alcer), Cardioalianza, la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (Semergen), la Sociedad Española de Endocrinología y Nutrición (Seen), el Grupo de Estudio de la Diabetes en Atención Primaria de la Salud (Gedaps), la Federación Española de Diabetes (Fede) y la

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/la-importancia-del-diagnostico-precoz>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Sociedad Española de Nefrología (Sen).

Para esta campaña se ha ubicado un autobús en la Plaza de Felipe II de Madrid para que los profesionales sanitarios puedan informar sobre este tipo de patologías. Además de realizar pruebas a aquellas personas susceptibles de padecer alguna de estas tres enfermedades.

Daniel Gallego, presidente de la Federación Nacional Alcer, asegura que “la ERC es la décima causa de mortalidad en el mundo, y sin embargo, está infradiagnosticada”. Añade que “este tipo de iniciativas son fundamentales para que la población general conozca esta patología y tenga en cuenta que la detección precoz previene el avance de la enfermedad”.

AstraZeneca apuesta por el diagnóstico de la ERC que afecta a 47 millones de personas en la UE

El hecho de padecer ERC hace que aumente significativamente el riesgo cardiovascular y la mortalidad, así lo refleja Marian Goicoechea, jefa del Servicio de Nefrología del Hospital General Universitario Gregorio Marañón, destacando que “si no la diagnosticamos a tiempo, la enfermedad puede evolucionar a su forma más grave, conocida como enfermedad renal terminal, en la que el daño renal progresa hasta el punto de requerir diálisis o trasplante renal”.

La falta de diagnóstico precoz de este tipo de patologías genera también un impacto mayor futuro en el Sistema Sanitario de Salud debido a que aumenta los costes médicos directos asociados a la atención especializada, además de que supone un coste social y económico elevado.

Las ERC afectan a 47 millones de personas en la Unión Europea, lo que supone un total de 850 millones de personas en todo el mundo. Al tratarse de una enfermedad silenciosa, no presenta sintomatología y se manifiesta cuando ya está muy avanzada.

Goicoechea destaca que “el perfil de la persona que tiene tendencia a padecer esta enfermedad es el de un varón de 65 años con alguna patología crónica, sobre todo diabetes, hipertensión y obesidad.”